

Monsieur Lucien Bouchard (âgé de 46 ans), né à St.-Coeur-de-Marie, Lac St.-Jean (Québec), est nommé Ambassadeur en France.

Monsieur Bouchard (baccalauréat ès arts, Collège de Jonquière, 1959; baccalauréat ès sciences sociales, Université de Laval, 1960; licence en droit, Université de Laval, 1963) exerça la profession d'avocat à Chicoutimi: de 1964 à 1974, chez Fradette and Associés; depuis 1974, il est avocat chez Bouchard, Larouche and Brassard. Il fut le Premier président des tribunaux d'arbitrage du secteur de l'Education de 1970 à 1976. Il servit en qualité du Procureur en chef de la Commission d'enquête sur l'Industrie de la Construction (Commission Cliche) en 1974/1975. Il fut Membre de la Commission d'étude et de consultation dans les secteurs public et parapublic en 1977-1978 (et co-auteur du rapport Martin-Bouchard). Il servit en qualité du Coordonnateur des négociations du Gouvernement du Québec avec les salariés des secteurs public et parapublic (ronde 1981/1982). En 1981, il fut Président du Comité de coordination des négociations du Gouvernement du Québec avec les professionnels de la santé. Il fit partie des équipes d'avocats constituées par le Gouvernement du Québec pour ses référés constitutionnels de 1980 et 1981, de même que pour le référé constitutionnel terreneuvien sur les Chutes Churchill (1981). En 1984, il fut nommé Membre du conseil d'administration de la Corporation de développement des investissements du Canada.

* * * *

Monsieur David S. McCracken (50 ans), né à Medicine Hat (Alberta), est nommé Ambassadeur au Koweït avec accréditation simultanée au Qatar.

Monsieur McCracken (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, 1960) entra à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1961. Il fut affecté à l'étranger à Singapour et Hambourg; Consul et délégué commercial à Boston de 1971 à 1973, et Conseiller (Affaires commerciales) à Londres de 1973 à 1977. Monsieur McCracken fut nommé Diplomate en résidence, Université de Dalhousie de 1977 à 1978 et Ministre-conseiller à Jeddah de 1978 à 1981. À son retour à Ottawa, il fut nommé Directeur, Consultations, Ministère d'Etat au développement économique, 1981. En 1983, il servit comme membre du Groupe de Travail sur le Mois de l'exportation du Canada, et, ensuite, il fut nommé Directeur général, Recherche, liaison et analyse des Politiques, au Ministère de la Consommation et des Corporations. Monsieur McCracken remplace Monsieur F.I. Wood qui est réaffecté à Ottawa.

* * * *